

Schreiben des Politbüros des ZK der SED zum Nationalen Jugendfestival der Freien Deutschen Jugend

Zentralrat der FDJ

1. Sekretär

Genossen Eberhard Aurich

Das Politbüro des ZK der SED nahm am Dienstag in Anwesenheit des Sekretariats des Zentralrates der FDJ zum Verlauf und zu den Ergebnissen des Nationalen Jugendfestivals der DDR Stellung.

Im Ergebnis der Aussprache stellte das Politbüro fest, daß unsere Partei, unser ganzes Volk stolz sein können auf die Leistungen der jungen Erbauer des Sozialismus. Im 35. Jahr der DDR wurde das Verbandstreffen der FDJ eine machtvolle und beeindruckende Manifestation der Verbundenheit der Jugend mit der Politik unserer Partei und unserem sozialistischen Staat der Arbeiter und Bauern. Vor aller Welt wurde die feste Einheit von Sozialismus und Jugend, von Sozialistischer Einheitspartei Deutschlands und Freier Deutscher Jugend demonstriert.

Der Eröffnungssappell auf dem Marx-Engels-Platz, die Kampfdemonstration der 750000, die inhaltsreichen Begegnungen der Partei- und Staatsführung mit den Festivalteilnehmern, das bewegende Abschlußkonzert der 15 000 Mitglieder des Zentralen Musikkorps und der Bezirksmusikkorps der FDJ und ihrer Pionierorganisation »Ernst Thälmann«, die vielfältigen Veranstaltungen, insbesondere die Leistungen, die in Vorbereitung des Verbandstreffens zur Stärkung der DDR vollbracht wurden, zeigen, daß die Jugend der DDR in vorderster Reihe der Kämpfer für Frieden und Sozialismus steht. Den Klassenfeinden westlich unserer Grenze wurde eine entschiedene Abfuhr erteilt. In kampferfüllter Zeit brachte die FDJ zum Ausdruck, daß unsere Republik als Heimstatt des Friedens, des Sozialismus und der Menschenwürde auf deutschem Boden der imperialistischen BRD eine ganze historische Epoche voraus ist.

Alles verbindet die Jugend mit ihrem sozialistischen Vaterland, der Deutschen Demokratischen Republik, ihr gehören ihre Liebe, ihre Treue und ihre Tat. Nichts verbindet sie mit dem imperialistischen System. Alles verbindet sie mit ihrer Zukunft, dem Sozialismus.

Mit ihrem Friedensaufgebot geht unsere Freie Deutsche Jugend politisch und organisatorisch gestärkt dem 35. Jahrestag der DDR entgegen. Es erfüllt uns mit großer Freude, daß die Jugend im Geiste des Berliner Treffens den Nationalfeiertag vorbereitet.

Das Politbüro dankt allen Gruppen und Grundorganisationen der FDJ, den